

つきぐみだより



3月号

令和5年3月1日(水)
尚徳福祉会 井荻保育園

寒さの中にも、日中の日差しの暖かさに春の訪れが感じられるようになった今日この頃、子どもたちは毎日元気に園生活を楽しんでいます。

つき組になってからもう一年たとうとしていますね、あっという間でしたが子どもたちの成長は目を見張るものがあります。お友だちとの遊びがますます楽しくなって、友だち同士の会話も弾んできました。

最近の園庭遊びではおうちごっこがブームになっています。マルチパーツで家を作り屋根をかけてままごと遊び。お料理したり、買い物に出かけたりという遊びがとても楽しそうです。遊び方も幼児らしくなって子どもたちの成長を感じています。

今月はもうすぐ進級するという事に期待に胸を膨らませながら安心して過ごせるようにしていきたいと思えます。

3月のねらい



- 簡単な言葉で気持ちを表現し相手に伝えようとする。
- 戸外でのびのび遊んだり、春の訪れを感じたりする。
- 進級することに期待を持つ。



節分の豆まき

2月3日節分の行事がありました。

クラスでは大きな鬼の顔を子どもたちと一緒に作りました。当日はたいよう組さんのお友だちが鬼になって園庭に現れ、乳児クラスのお友だちで豆に見立てた新聞紙ボールを投げ鬼を追い払いました。その後いつものように遊んでいると太鼓の音が鳴り……！！赤鬼、青鬼が登場し固まる子どもたち。勇敢に立ち向かう子、腰が引けてしまう子、園庭の隅でやり過ごす子、など様々でしたが鬼が逃げていきほっとした様子。泣いてしまう子はいなかったのみんな頑張ったなあと感心しました。

一年間ありがとうございました。 担任より一言ご挨拶

子どもたちの成長を近くで見て、またその喜びを保護者の方と共有させていただくことができ幸せな2年間でした。4月からは幼児さん！ますます成長が楽しみですね。ありがとうございました。

この1年。子どもたちがぐんぐん成長する様子を一緒に過ごす中で感じる事が出来うれしく思います。これからも見守っていきます。1年間ありがとうございました。

年度途中から担任になり至らないところもあったかと思いますが、保護者の皆様にはご理解とご協力を頂きありがとうございました。残りの日々も子どもたちと元気に過ごしていきたいと思えます。